



Newsletter
Dimanche 4 juillet 2010
Rallye « Ponts de Paris »



Belle journée placée sous le signe du soleil, et de la recherche d'indices !

Toutes les équipes prennent le départ près du « Train Bleu » de la gare de Lyon et entament ce rallye.



Un pique-nique sur les quais de Seine nous permet de nous restaurer au frais et à l'ombre. Dernières corrections avant la remise des copies, et c'est reparti !



Marie-Agathe agite le drapeau « Nexus Voyages » qui signe le point final du rallye situé sur les pelouses tout près de la Tour Eiffel. C'est au terme d'un rallye corsé mais riche en découvertes que les équipes peuvent enfin se reposer les gambettes.



Résultat des courses, deux équipes gagnantes :

- Marielle, Gilles, Elisabeth et Arlette
- Et... l'équipe d'Aude, Aurore et Pascale qui a subi une erreur de compte mais erreur constatée = erreur réparée !

Les deux équipes remportent des places de spectacle.
Bravo à tous !